

Scheugenpflug vollzieht Wechsel der Rechtsform in eine GmbH

Aus der früheren Scheugenpflug AG wurde am 1. September 2020 eine GmbH. Der Rechtsformwechsel wurde beschlossen, um die Integration des Unternehmens in den neuen Mutterkonzern Atlas Copco zu vereinfachen und zu beschleunigen.

Neustadt/Donau, 2. September 2020: Die bisherige Scheugenpflug AG firmiert seit 1. September 2020 als Scheugenpflug GmbH. Mit der an diesem Datum erfolgten Eintragung in das Handelsregister wurde der Wechsel der Rechtsform wirksam. Alle Aktivitäten des Unternehmens werden unverändert fortgeführt. Alleiniger Geschäftsführer der neuen GmbH ist Olaf Leonhardt.

Bereits seit 2. Januar 2020 gehört Scheugenpflug zum schwedischen Atlas-Copco-Konzern. Innerhalb der Division „Industrial Assembly Solutions“ (IAS) agiert der Spezialist für Dosiertechnik seitdem als eigenständige Business Line.

Mit dem Rechtsformwechsel wird das Unternehmen die Verwaltungsaufwände reduzieren und die Integration in den Industriekonzern beschleunigen. Ziel ist es, die Geschäftsaktivitäten zusammen mit den bereits bestehenden Marken von Atlas Copco schneller und effektiver zu bündeln und den Kunden sowohl technologisch als auch serviceseitig umfassendere Synergien zu bieten.

Durch den Rechtsformwechsel ergeben sich für Kunden, Partner und Mitarbeiter keine Änderungen. Alle Verträge bleiben bestehen und sind ohne Anpassung des Namens unverändert wirksam.

(1.421 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Pressekontakt

Scheugenpflug GmbH

Karin Prechtner

Tel.: +49 9445 9564 295

E-Mail: karin.prechtner@scheugenpflug-dispensing.com

Über Scheugenpflug:

Die Scheugenpflug GmbH (Neustadt/Donau) ist ein führender Hersteller von technologisch hochwertigen Systemen und Anlagen für effiziente Klebe-, Dosier- und Vergussprozesse. Die Produkt- und Technologiepalette reicht von modernsten Materialaufbereitungs- und -förderanlagen über leistungsstarke Handarbeitsstationen und Dosierzellen bis hin zu modularen, speziell auf Kundenwünsche zugeschnittenen Inline- und Automatisierungslösungen. Systeme und Anlagen von Scheugenpflug kommen in der Automobil- und Elektronikindustrie ebenso zum Einsatz wie in der Telekommunikation, der Medizintechnik und der Energieversorgung. Scheugenpflug verfügt über weitere Niederlassungen in China, den USA, Mexiko und Rumänien sowie zahlreiche Servicestandorte und Vertriebspartner weltweit. Das Unternehmen beschäftigt insgesamt über 600 Mitarbeiter.

Weitere Informationen finden Sie unter www.scheugenpflug-dispensing.com